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  Российский страховой рынок, который за первое полугодие вырос более чем на 10%, в
2017 году вряд ли опустится ниже уровня текущего года, считает гендиректор компании
«ВТБ Страхование» Геннадий Гальперин.
«За полугодие рост больше десятки…. Я думаю, что следующий год будет не хуже, чем
этот», — сказал Гальперин журналистам в ходе пресс-конференции.
По прогнозам Всероссийского союза страховщиков (ВСС), страховой рынок РФ к концу
2016 года может вырасти на 5-7%. Ключевые драйверы роста, по информации ВСС, —
страхование жизни и ОСАГО, которые сохранят свои позиции в качестве двигателей
отрасли до конца года.
По словам Гальперина, страхование жизни останется драйвером роста страхового
рынка РФ в 2017 году. «Страхование жизни очень хороший драйвер. Оно и в этом году
очень хороший драйвер. По «ВТБ Страхованию» рост за девять месяцев — 25%», —
сказал он, добавив, что ОСАГО уже не является драйвером роста.
Драйверами роста российского страхового рынка также могут стать страхование
имущества и медицинское страхование, следует из слов Гальперина. «То, что я вижу с
банков, и с банками мы работаем очень много, они хотят очень много давать кредитов
потребов. Соответственно, это тоже страхование. Они собираются ипотеки много
выдавать, и у них очень серьёзные планы по этому поводу, и соответственно, это тоже
страхование имущества и так далее. И тема медицинских «коробок», которые мы
продаём, мы тоже видим, что она достаточно серьёзно растёт», — пояснил Гальперин.
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